

部 会 だ よ り

《源泉研究部会》

◆『第333回研修会』を開催◆ ～ 報酬料金と退職金について ～

2月8日、「第333回の研修会」が法人会館で行われました。

講師に、中野税務署・林審理担当上席を招き「報酬料金と退職金」という事で研修をして頂きました。

林上席は、先ず、「報酬料金」について、共通関係、個人に支払う報酬・料金、法人に支払う報酬・料金について話して頂きました。

次に、「退職金」についてですが、退職金の定義、退職所得の収入すべき時期、退職所得に対する源泉徴収、源泉徴収の時期と納付について話して頂きました。

また、「特定役員退職手当」についても話して頂きました。「特定役員」について説明をして頂き、Q&Aから、「役員に支払う退職手当の改正点」や

宮坂醸造(株) 山田裕司

「平成24年12月31日に退職し、翌年の1月1日以降に退職手当が支払われる場合の改正点」など、今まで分かっていたつもりでしたが、改めて不勉強なところを確認することができました。

林上席のととても分かり易い講義に感謝致します。有難うございました。



安藤部会長 講師の林上席



内容の濃い研修会が… (3月21日 役員会 於：中野サンプラザ)

《青年部会》

◆『親睦ゴルフコンペ』を開催◆ ～ 精鋭19名が熱戦を展開…！ ～

3月5日(火)、「ひな祭りの日記念」のゴルフコンペが、太平洋クラブ&アソシエイツ江南コースで、チャリティで開催されました。

当日は、皆様の日頃の行い宜しく、ゴルフ日和の絶好の日でした。スタート前からだれが優勝するのかワクワク状態でした。

今回、初参加の私はちょっと緊張もありましたが、アットホームなとても素敵なコンペだったと思います。

私は、中野に住んでおりませんので、途中から相乗りして参加しました。

ゴルフ場まで、三嶋副部会長の車に便乗させて頂き、お陰様で張り詰めていた緊張を解く事ができました。更に、思い切りプレーすることが出来、準優勝までしてしまいました。

新参加者が本当に申し訳ありません。機会がございましたら是非誘って下さい。ふたつ返事で参加

AIU損害保険(株) 橋本 良

させて頂きます。滝口部会長には、次回も幹事という事で、本当にご苦勞様です。

表彰式での、村田幹事の爽やかでスムーズな進行と心配りに、本当に頭が下がりました。

皆様、本当に有難うございました。



チャリティコンペ(太平洋クラブ&アソシエイツ江南コース)にて



優勝の村田様



(3月22日 役員会 於：法人会館)

《青年部会・東法連ニュース》

◆第4ブロック部会長・役員会議◆

2月20日、神保町で開催され、当会より5名参加し、年度末に向けて様々審議されました。

◆第6回 東法連青連協 交流ボウリング大会◆

3月26日、東法連青連協では、各青年部会の交流を図っていく一環として「交流ボウリング大会」を開催しました。お馴染みの田町・ハイレーンで

行われ、当会より5名の方が参加しました。

滝口部会長が、個人で第8位に、団体では第6位でした。来年こそ、更に上位、いや優勝したいと思います。



3月26日(火) 東法連・交流ボウリング大会(田町ハイレーン)

